

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Promosikan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

May 1, 2024 - 09:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Promosikan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan Melalui DDS*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd., bersama dengan Babinsa, Sertu AM. Abun, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, pada hari Selasa, 30 April 2024. Kegiatan yang diintegrasikan dalam acara Halal Bihalal tingkat desa ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan, kesehatan, dan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. “Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Penting bagi setiap warga untuk berkoordinasi dengan kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi penting seputar keamanan,” ucap Aipda Sutrisno.

Selain itu, himbauan juga ditujukan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras dan oplosan. “Kami berharap dengan pemahaman yang baik, generasi muda kita bisa terhindar dari perilaku yang merugikan diri sendiri dan orang lain,” tambahnya.

Aipda Sutrisno juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama dalam membuang sampah pada tempatnya untuk menghindari penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD) yang sering terjadi saat musim hujan.

“Kami juga mengimbau warga untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah ini. Kebersamaan dan kesiapsiagaan adalah kunci dalam menghadapi setiap bencana,” jelas Aipda Sutrisno.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. “Kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya kami untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan serta kenyamanan bersama,” ungkap AKP Joko.